

4 de noviembre del 2024

Una alumna de último año de la Escuela Secundaria Lakeside pasa de defensora del código de vestimenta a asesora estatal

Cuando el [Consejo Asesor Estudiantil Estatal](#) del 2024-2025 se reúna por primera vez en noviembre, Anna Katz, alumna del último año de la Escuela Secundaria Lakeside, estará entre las voces que darán forma al futuro de la educación en Georgia. Seleccionada como uno de los 74 alumnos de todo el estado por el Superintendente de Escuelas del Estado, Richard Woods, Anna representará este año no sólo a su escuela, sino también a todo el Distrito Escolar del Condado de DeKalb (*DCSD, según sus siglas en inglés*) en el consejo.

“Estaba muy emocionada”, recuerda Anna al enterarse de su nombramiento. “Enseguida empecé a pensar en los temas que quería plantear en las reuniones.”

La pasión de Anna por la defensa de los derechos se arraigó durante su segundo año, cuando aportó su opinión sobre la política del código de vestimenta del DCSD. Al darse cuenta de que las normas vigentes no reflejaban las normas sociales modernas, denunció la situación, lo que fue decisivo para que el distrito revisara la política a fin de respetar mejor la individualidad de los alumnos sin dejar de centrarse en el bienestar.

“Esa experiencia me hizo entender lo importante que es tener acceso a los responsables de la toma de decisiones”, afirma Anna. “Es mucho más fácil abogar por el cambio cuando puedes comunicarte directamente con los responsables. Unirme al Consejo Asesor Estudiantil me pareció la oportunidad perfecta para representar las voces de los alumnos a nivel estatal”.

El Superintendente Woods expresó su entusiasmo por los nuevos miembros del Consejo.

“Estos jóvenes líderes representan el futuro de Georgia, y sus voces son cruciales a medida que seguimos dando forma a la dirección de la educación en nuestro estado”, dijo el Superintendente Woods. “Estoy deseando escuchar sus ideas, puntos de vista y perspectivas mientras trabajamos juntos para garantizar que todos los alumnos tengan la oportunidad de triunfar”.

El Consejo Asesor Estudiantil del Estado, creado por el Departamento de Educación de Georgia, involucra a los alumnos en la creación de políticas. El consejo garantiza que las políticas educativas reflejen sus experiencias uniendo a alumnos de todo el Estado. Los miembros son seleccionados por su liderazgo, servicio a la comunidad y logros académicos.

El Consejo sirve de enlace vital entre los alumnos y los funcionarios de educación del Estado. A lo largo del año, los miembros aportan sus puntos de vista sobre las políticas estatales, discuten temas educativos fundamentales, representan a sus escuelas y participan en proyectos de servicio comunitario en todo Georgia.

Como única representante del DCSD y una de las pocas del área metropolitana de Atlanta, Anna es muy consciente de la diversidad de la población estudiantil a la que representa y se compromete a dar cabida a un amplio rango de perspectivas.

“Soy una alumna y judía, así que puedo compartir esas experiencias”, dijo. “Pero reconozco que no entiendo del todo las experiencias de los alumnos hispanos, afroamericanos o varones. Esto me reta a escuchar activamente y a poner de relieve sus preocupaciones durante nuestras reuniones “.

Uno de los temas principales que Anna se propone abordar es la desigualdad disciplinaria en las escuelas. Como alumna de inscripción doble en Georgia Tech, está profundizando en este tema a través de un proyecto de clase de política pública centrado en las disparidades de disciplina escolar en las escuelas públicas de Atlanta. En colaboración con un miembro del consejo escolar, está estudiando cómo los alumnos afroamericanos son sancionados en proporciones desproporcionadamente más altas que los blancos.

“Lo primero en lo que quiero trabajar con el Consejo es en cómo reducir esas disparidades disciplinarias y garantizar que todos los alumnos asistan a la escuela”, dijo Anna. “Y solucionar las tasas de abandono escolar que se derivan de la disciplina escolar”.

Más allá de sus esfuerzos de defensa, Anna es una líder activa dentro de su comunidad escolar. Es presidenta de la Unión Estudiantil Judía y copresidenta del equipo de simulacros de juicios. Con aspiraciones a convertirse en abogada de derechos civiles, ve su papel en el consejo como un primer paso hacia un impacto social más amplio.

“Estoy deseando representar a todos los alumnos de DeKalb”, dijo. “Espero hacernos justicia e impulsar cambios positivos que beneficien a todos”.